

Le temps des moissons...

Ces derniers mois, peut-être avez-vous construit un plan de vol, déployé vos ailes, donné des signes de reconnaissance, réfléchi à ce qui vous mettait des étoiles dans les yeux ou entrepris des démarches pour vous faire du bien... Après avoir défriché, labouré, semé, cultivé, arrosé et laissé pousser, voici désormais venu le temps des moissons! Et si l'on profitait ainsi de l'été pour savourer les fruits de son labeur et célébrer les premiers accomplissements?

A glisser dans sa valise virtuelle...

Pour passer de bonnes vacances, n'hésitez pas à emporter avec vous (en cliquant sur l'image de droite) ce joli petit film d'animation sur les 4 accords toltèques racontés aux (petits et grands) enfants.



Projet de vie : plus que 3 places !



Si vous souhaitez également cet été prendre du recul, réfléchir à ce qui fait sens pour vous, concrétiser vos projets professionnels ou personnels, il reste encore 3 places pour Projet de Vie, notre stage d'une semaine alliant randonnée dans les Pyrénées et cheminement personnel. Pour en savoir plus et pour vous inscrire, rendez-vous sur notre site internet.

Quand les ML se retrouvent...



Avant la pause estivale, les anciens et actuels ML se sont retrouvés, comme chaque année, à Bruxelles et à Toulouse. Le thème de ces journées « DTCF – ML : Journée pour vous, pour nous et pour nos liens », était : le riche potentiel du réseau ML. Et comme chaque année, les participants ont eu grand plaisir à se réunir pour faire le point, fêter les succès, échanger avec nous sur la société de

demain et réfléchir à différents moyens de coopérer et de s'apporter une aide mutuelle.

A noter dans vos agendas! Lors de ces journées, les ML ont ritualisé les dates de cet événement annuel. A Toulouse, il aura lieu chaque premier lundi de juillet et à Bruxelles, chaque premier jeudi d'octobre.

Du nouveau chez DTCF:

Loïc De Rosbo, Pascal Poirson et
Delphine Pennewaert viennent de
rejoindre notre petite multinationale
franco-belge afin de mettre leur savoirfaire, leur expérience, leur énergie et leur
enthousiasme au service des hommes et
des organisations. Rendez-vous au
cours de l'été sur notre site internet pour
en savoir plus sur leurs parcours et leurs
aspirations, 100 % Chapac-compatibles!



Les formations à venir :

Après l'été, c'est la rentrée, avec de nouvelles sessions de formations qui démarreront au cours de l'automne 2017 et début 2018 :

- Prochains cursus ML en octobre à Toulouse comme à Bruxelles
- Formation aux bios scénarios : en septembre à Bruxelles et en novembre à Toulouse
- Formation de coach en février 2018 à Bruxelles.



Belles récoltes à tous et à très bientôt!

Le groupe DTCF

